

選舉について

立花生徒会新聞 Lantana 通信

12月11日に生徒会選挙が行われます。この選挙に立候補する人はどのような気持ちを持って立候補しましたか？様々な気持ちを持つたのではないでしょうか。これまで生徒会執行部は朝のあいさつ運動をはじめ、生徒会新聞の発行や専門委員会の進行など学校の代表として色々な活動に携わってきました。その活動を受け継ぎ、より良い学校をつくるために1票を大切にして全校生徒が真剣に選挙を行ってほしいと思います。公平な選挙を行うために、立候補者の好き嫌いで投票したり、知り合いから投票する。などこのことはしないようにしてください。選挙運動で頑張っている姿を見たり、演説の内容を聞いたりして、この人に頑張ってもらいたい！と思った人に1票を入れてほしいと思います。

頑張りが周りの人に伝わると思います。

今年の選挙は体育館の耐震工事を行っているので青少年センターの会場を借りて行います。普段使っていた場所とは違うので緊張すると思いますが、自分の意志をしつかりもって挑んでください。失敗しても自分の気持ちを全校生徒に伝えられることが一番大切だと思います。そして、同時に行われる応援演説もとても重要になります。立候補者が行う演説では基本的に自分の意見や考えを伝えます。ですが、応援演説はクラスの代表として周りから見た立候補者を全校生徒に伝えるければいけません。数分で伝えることは難しいと思いますが、クラスで演説内容を考えるなどの工夫をして、当選できるようにサポートしてあげてください。

また選挙が終わって、クラスに当選した人がいたら応援し続けてあげてください。きっと安心して生徒会活動ができると思います。これから立花中学校の中 心となる生徒会執行部をよいものにするために、ご協力よろしくお願いします。

10月30日に第1回専門委員会が行われ、委員会や係の仕事が、前期から後期へ移行しました。前期のみならんは、お疲れさまでした。

ラジタナの花言葉
・協力・
（立花中学校、全員で
協力して良い学校を
作りましょう）

先月の18日に文化発表会が行われました。前日まで多くの先生方や生徒が夜遅くまで舞台準備に協力して下さいました。当日は、全校生徒で支え合い、協力し合ったおかげで、立花中学校全体でひとつの中を作り上げることができました。ご協力ありがとうございました。

また例年に比べて数多くのプログラムがあり、充実した一日を過ごすことができました。始めのスピーチでは、全員が自分の思いや考えをはつきりと伝えていてレベルの高いスピーチだと思いました。メインの合唱コンクールでは練習期間中に各クラスが目標を高く

後期

本音会

をかけてしまうこともあると思いますが、これまでやらねばならないことがあります。それには、変わらず応援・協力してあげてください。よろしくお願いします。

をしてください。お金箱に封筒をみると、みんなさんの姿を見て、「やったよかった!」と思えました。みなさんの気持ちのこもった募金はたくさんの方に必ず役に立つんだと思ふます。

根共同募金

す。どんな行事も成功でき
るおかげで、世界中で困
っている人々を、そ
して世界を救うこと
にもつながるのでは
ないでしょうか。少
しおわけさですが実
際に募金活動によっ
て救われた方も数多
くいるはずです。人
を救うということ
は、そう簡単にでき
ることではありません

球技大会では、各年の
体育委員が種目・ルールな
どを考えて進めてくれま
す。これは、クラスや学年
でひとつになることができ

第11号 平成25年
11月15日

文化祭を終えて

後編

ります。例えば11月5日から8日まで行われたノーチャイム若席週間では、授業前に時間の余裕ができ、その分授業を早く始めることができたり、勉強する姿勢に入る事ができると思いません。

意識しながら練習を取り組んでいました。また最後の文化発表会を迎える3年生は合同音楽会出場を夢見て何倍もの努力と練習を積んできました。本番は、全員合唱はすぐいどつてくださいました。なので、やはり合唱コンクールをして良かったなどと思いました。

午後の部には、3年生男女によるダンス、お笑いな

す。自分一人では動かず、クラスとして、学年として、大きく大きさを学びました。
2つ目は、楽しむ時は楽しむ、話を聞く時は聞くといふ、メリハリをつけることです。この2つの大きさを改めて実感しました。文化発表会というの大きな行事は終わりましたが、今後も定期テストなどもあるので、気を抜かず正しい学校生活や私生活を送りましょう。

変わらず応援・協力してあげてください。よろしくお願いします。

最後にどの委員会の仕事も係の仕事もクラスや学校にとって必要なことです。どんなことにも手を抜かず精一杯取り組むことで自分のためにもクラス・学年のためにもなると思います。これから約5ヶ月間責任を持つて頑張りましょう。

演奏が行われました。これをもって引退する3年生の演奏は、最後の演奏にふさわしいものでした。僕はこの文化発表会を終えて2つのこと学びました。1つ

中にはあまり深く考えたことがない人もいるかもしません。募金とは離れていても、助けができる素晴らしいものです。自分の寄付したまのが遠くの人々の手助けになる。こういった活動は、てもいいことだと思います。たとえ、一人の力が小さくとも、たくさん的人が集まればとても大きな力になります。募金でいうと、一人の寄付金が百円だとし

金箱に封筒を入れてください。金
るみなさんの姿を見て「やつて
よかつた!」と思えました。み
なさんの気持ちのこもった募金はたくさんの方に必ず役に立つことだと思いま
す。

たくさんの方々が参加して、遠くの人の手助けができるよう一緒に協力していただけたうれしいです。

羽根共同募金会
羽根立花中学校
立花中学校で赤い
募金箱を実地
現地で募金活動を行
うとしている人々を、そ
して世界を救うこと
にもつながるのではないか。
おげさですが実際に募金活動によっ
て救われた方も数多くいるはずです。人
を救うということは、そう簡単にでき
ることではありません。ですが、人を救
えばきっといつか自分にも返ってくるは
ずです。

根共同募金」の募金活動にご協力してくださり、ありがとうございました。みなさんが募金してくださった金額の合計は800万円でした。この5日間という短い期間の中でもこんなに革金が集まるのは、すごいことだと思います。これは、みなさんが少しでも募金に興味を持ってくださるおかげ

円になります。一人一人の寄付金はそれほど大きな数字でなくとも、たくさんの人が集まるととても大きな数字になります。これは、ほかのことにもいえるのではないでしょうか？クラスで一つの行事で取り組むことで、その一つだと思います。一人の力では無理でもたくさんの人人が協力すれば

編集後記